

La Delegación de Gobierno en Cataluña, el Ministerio de Fomento y AENA garantizan la total normalidad tras el cese de actividad de Spanair.

Barcelona, 30 de enero de 2012

Tras el cese de la actividad de Spanair declarado el pasado viernes 27 de enero se constituyó un Comité de coordinación y seguimiento permanente en el aeropuerto del Prat presidido por la Delegada del Gobierno en Cataluña, M^a Llanos de Luna, e integrado por el Director General de Aviación Civil y la Directora de la Agencia Estatal de Seguridad Aérea (AESA) por parte del Ministerio de Fomento, el Equipo Directivo del Aeropuerto del Prat (Gabinete de dirección, Seguridad, Operaciones, Asesoría Económica, ...), representantes de las compañías aéreas (Spanair, Iberia, Vueling, Aireuropa, Lufthansa), representantes de la empresa de handling Newco, funcionarios de AENA y representantes de los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad.

Este comité, constituido para garantizar que en todo momento las incidencias producidas hayan sido las mínimas, se ha reunido de forma periódica en las instalaciones que la Dirección del Aeropuerto del Prat ha habilitado para tal fin.

La situación ha sido en todo momento de una total normalidad gracias al magnífico trabajo realizado tanto por el Ministerio de Fomento como por el personal de AENA que han trabajado de forma intensiva coordinando la gestión tanto de las reubicaciones como de la adopción de las medidas necesarias para garantizar los derechos de los pasajeros afectados.

Desde que la compañía anunciara el cese de su actividad han sido recolocadas un total de más de 12000 personas en toda la red, siendo 4145 en Vueling, 5000 en Iberia, 2600 en Aireuropa y 500 en Lufthansa, consiguiendo de esta forma la total reubicación de los pasajeros.

La puntualidad en la gestión de los vuelos se cifra en torno al 88/90%, porcentajes habituales que constatan la falta de incidencias.

Se han producido un total de 1457 reclamaciones, de las cuales 104 han sido efectuadas en los mostradores de AENA y 1353 en las oficinas de la Agencia Catalana de Consumo en el Aeropuerto del Prat.